

## 平成 30 年度 新人職員研修が始まりました

今年度は、9人の看護師・助産師が入職しました。4月2、3の2日間は、多職種との合同研修、4月4、5、6、9の4日間は、看護部の新人研修が行われました。

研修では、病院組織における看護部の役割・教育体制、看護職員としての責務、接遇マナー、看護技術、感染管理、情報管理、災害防災管理について学びました。また、病院の地下から屋上（ヘリポート）まで各部門の概要を説明し、院内オリエンテーションを行いました。



### 研修風景

接遇マナーでは、あいさつ、笑顔、身だしなみ、態度、言葉遣いについて学びました。





胸骨圧迫！



感染管理認定看護師より標準予防策を学びました

電子カルテ操作練習



皮膚・排泄ケア認定看護師よりポジショニングを学びました



屋上のヘリポートにて

目指す看護師像についてグループワーク





### 目指す看護師像

- 「思いやり・信頼・安心」を大切にし、患者に寄り添い安心を与えられる看護師
- 患者さんに信頼される看護師
- 皆が働きやすくなるような雰囲気が作れる看護師
- コミュニケーションを大切にし、向上心をもった看護師
- 思いやりをもち、患者の気持ちに寄り添うことができる看護師
- 常に新しい知識を身につけ、笑顔をたやさない看護師
- 患者の生きる力をサポートできる看護師
- 常に考えて行動し、自己研鑽のできる看護師

今年も新人看護師・助産師を迎えることができました。新人看護師・助産師たちは、意欲に満ちあふれています。病院の理念である「思いやり・信頼・安心」のもと、患者の思いに寄り添える看護師・助産師に育ってもらいたいと思います。入職時の思いを忘れずに、笑顔でやさしさと思いやりを大切にしたあたたかい看護を行っていきましょう。組織全体で成長を支援していきます。